

ことり新聞

April
2023.4.10
Vol.120



北之園看護部長

新入職の方へ 「ようこそ、千里中央病院へ」



今年度は新社会人は、看護部12名、理学療法科8名、作業療法科3名、言語療法科1名、薬剤科2名、栄養科1名、医事課2名、合計29名の方が入職されました。全体で昨年より10人少ない人数です。

4月5日に全職種入職時オリエンテーションが終わり、看護部は4月11日から配属部署でのオリエンテーション開始です。

人と人との出会いを大切にお互いが成長できる関係性が築けることを期待しています。新入職の方にとって、毎日出勤が楽しみとなるような職場環境であって欲しいと思います。また新入職の方も社会人基礎力を発揮して、職場で自身の居場所を作って欲しいです。「継続は力なり」です。



看護次長

4月1日より看護次長職を拝命、第二協立病院へ異動となりました。この場をお借りして皆様にご挨拶させていただきます。

開院間もない千里中央病院へ入職した時は、一部の病棟のみオープンしている状態でした。入院患者よりスタッフのほうが多かったり、業務スケジュールも定まっていなかったりと新病院ならではの慌たしさがありました。徐々に病床が増え病院としての体制が整っていく中で大きな変化を経験しました。この間感じていたのは看護部を始めとした各部門の結束力の強さです。この経験を学びとし今後の職務に活かしてまいります。

大変お世話になりありがとうございました。

皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



新任看護師長代理・主任看護師の紹介

看護師長代理

新しい環境で、新しい役割を担うこととなり、まずは患者様のことやスタッフのことを知ることを最優先にしていきたいと考えています。私が目指すのは、心理的安全性の高い職場です。スタッフの皆さんが生き生きと働くことが患者様へのよりよいケアに繋がると考えています。私の役割は、働きやすい環境を整えることです。スタッフの皆さんと一緒に成長し、安全な病棟運営が行えるよう頑張りますのでよろしくお願い致します。



主任看護師

多職種のスタッフが専門性を活かし、情報共有やコミュニケーションを密に図ることで質の高いケアを実践していきたいと思えます。また、各スタッフの目標達成に向け支援をし、コミュニケーションが図りやすい環境作りに努めていきたいと考えています。今までとは異なる立場となる為、気持ちを引き締め一層努力を惜しまず精進して参ります。よろしくお願い致します。

主任看護師

2018年に千里中央病院へ就職し、育児時短勤務を利用しながら働かせて頂いています。どんな働き方であっても、患者様・ご家族様により質の高い看護を提供しようという気持ちは同じです。あるスタッフから「この病棟で働けた幸せでした」と言って貰えたように、看護師長と共に「この病院で良かった」「ここで働けて良かった」と思って貰えるような環境作りに尽力いたします。

主任看護師

主任昇進と同時に部署も異動し、すべてを覚えることから始めることになりました。不安が大きいですが看護師長やスタッフとコミュニケーションをとりながら、楽しくやりがいをもって仕事ができる環境を作りたいと思います。



4月研修

6~11・18・28日 新人看護師研修
12日 法人介護職研修
13日 法人新任課長主任研修

4月行事

1~5日 入職者オリエンテーション
3日 入職式
11日 出立式



2月 新規褥瘡発生 8人

(3月褥瘡予防対策委員会より)